
Pièces 5 Pièces

Superficie 120 m²

Référence P1092

Prix 990 000 €

Plan-de-la-Tour
Maison à vendre (83120)
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Une maison traditionnelle de style provençal, entièrement rénovée et de plain-pied.

Elle se compose d'un spacieux espace de vie comprenant une cuisine américaine

équipée  (à  l'exception  des  appareils  électroménagers)  et  une  cheminée.  Cet

espace  s'ouvre  sur  une  terrasse  ombragée  de  40m2.  La  maison  compte  4

chambres  :  une  suite  parentale  avec  penderie  et  salle  de  douche,  une  chambre

avec  salle  de  douche  privée  et  deux  chambres  partageant  une  salle  de  bain

commune.  Deux  toilettes  indépendants  sont  également  présents.  Un  garage  est

attenant à la maison, et à l'extérieur nous retrouvons une ...

A  traditional  Provençal  style  house,  completely  renovated  and  on  one  level.  It

consists of a spacious living space including an open-plan fitted kitchen (except for

household appliances) and a fireplace. This space opens onto a shaded terrace of

40m2.  The  house  has  4  bedrooms:  a  master  suite  with  wardrobe  and  shower

room, a bedroom with private shower room and two bedrooms sharing a common

bathroom.  Two independent  toilets  are  also  present.  A  garage  is  attached to  the

house,  and  outside  we  find  a  new  Bali-style  4x10m swimming  pool  with  terrace.

The land extends over 1500m2 and The property is ...

AGENCE ELVI

7, avenue du Général Leclerc - 83120 PLAN-DE-LA-TOUR
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